

Dirección de Protección del Medio Ambiente en campaña educativa de reciclaje

El equipo de la Dirección de Protección del Medio Ambiente (Dipma) del municipio de San Felipe, desarrolló una campaña educativa sobre el reciclaje y de cómo hacer el desecho de estos elementos de manera correcta, sin afectar al medio ambiente.

Con la presencia del carrito reciclador, se entregó información sobre qué elementos se pueden reciclar, como, asimismo, el buen uso de los espacios destinados para este acto.

Bárbara Montecinos

• **Con un stand informativo en el centro de la ciudad, se busca incentivar y educar sobre la manera correcta de reciclar.-**

Montecinos, encargada de educación ambiental y huertos comunitarios de la Dipma, comentó que «*estamos con nuestro stand y el carrito reciclador de manera de poder sensibilizar a la comunidad en cuanto a la temática ambiental, y estamos educando a la comunidad del recurso hídrico y entregando nuestros kits de reciclaje para incentivar el reciclaje.*»

Consultada por en qué consisten los kits que entregaron, Montecinos explicó que «*nuestros kits, son separados por colores según la normativa para separar residuos, para, posteriormente, vayan a ser depositados a nuestro punto limpio municipal a un costado del estadio municipal.*»

En este sentido, las profesionales de la Dipma incentivaron



Dipma realiza campaña educativa en torno al reciclaje.

el reciclaje en los distintos puntos que existen en la comuna, «*contamos con un punto limpio y además cuatro puntos verdes distribuidos en la comuna, además de jaulas para el plástico y las campanas de vidrio; importante mencionar que en el punto limpio se reciben aceites orgánicos*», sostuvo la encargada de educación ambiental.

Junto con esto, y ante los requerimientos de la comunidad para el reciclaje de pilas, Bárbara Montecinos dijo que «*la gente nos ha preguntado por las pilas, pero estamos con un tema de resolución sanitaria para recibir correctamente las pilas.*»

Finalmente, y ante el requerimiento de los vecinos para

poder contar con alguna campaña de reciclaje de vidrio o una jaula para el plástico, Montecinos señaló que «*se canaliza toda la información y solicitud a la encargada de economía circular, y con los recicladores de base se identifica el lugar y se instalan las jaulas de plástico*

o campanas de vidrio, y ahora se sumó otro reciclador de base para el retiro de los aceites orgánicos que también están distribuidos en la comuna.

En el carrito reciclador se pudo hacer el correcto desecho de elementos tales como el plástico, vidrio o latas.



Trabajo busca generar conciencia sobre el correcto reciclaje.

EL TIEMPO

Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

| Día | Min Max | Madrugada | Mañana | Tarde | Noche |
|------------------------|-----------|------------------------------|--|----------------------|----------------------|
| miércoles 18 | 5° 13° | Cubierto y chubascos débiles | Cubierto y chubascos | Cubierto y lluvia | Cubierto y chubascos |
| miércoles 19 | 3° 14° | Cubierto y lluvia | Nublado y chubascos débiles variando a nubosidad parcial | Nubosidad parcial | Nublado |
| jueves 20 | 5° 13° | Cubierto | Cubierto | Cubierto | Cubierto |
| viernes 21 | 5° 11° | Cubierto y chubascos débiles | Cubierto y chubascos | Cubierto y chubascos | Cubierto y chubascos |
| sábado 22 | 5° 10° | Cubierto y chubascos | Cubierto y chubascos | Nublado y chubascos | Nublado y chubascos |